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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gerhardt, Christiane     
Happel, Stephan     
Hochhaus-Bopp, Daniela     
Kasongo, Kabeya     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Rhein, Achim     
Röbbecke, Markus     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Weber, Lars     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
3. Wahl der ersten Stellvertretung 
 3.1. Bildung der Wahlkommission 
 3.2. Wahlvorschläge 
 3.3. Wahl der ersten Stellvertretung, sowie Ernennung und Vereidigung 
 
4. Einwendungen des Ortsbeirates zum Bebauungsplanverfahren "Quartierszentrum  

Am Sonnigen Hang (MA 34)" 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema " Sanierung des Platzes vor der  

kath. Kirche" 
 5.2. Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Kita-Plätze" 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Stellplatzsatzung der Landeshauptstadt Mainz 
 6.2. Gespräch bei der Autobahn GmbH 
 6.3. Einwohnerstatistik 
 6.4. Sonstiges 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung stellt Herr Nierhoff den Antrag, TOP 3 (Wahl der ersten 
Stellvertretung) von der Tagesordnung abzusetzen. Diese Antrag wird mehrheitlich abgelehnt  
( 4; 9; 1) und erhält somit nicht die benötigte 2/3 Mehrheit.  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden ansonsten nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass Herr Sascha Hochhaus sein Mandat 
niedergelegt hat. Da er aufgrund von Krankheit selbst nicht anwesend sein kann, bittet er seine 
Frau Daniela Hochhaus-Bopp, den Dankesbrief des Herrn Oberbürgermeister sowie das 
Präsent und die Blumen stellvertretend für ihn mitzunehmen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende führt Frau Daniela Bopp-Hochhaus als neues Mitglied des Ortsbeirates in ihr 
Amt ein und verpflichtet sie gem. den gesetzlichen Vorschriften.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3 Wahl der ersten Stellvertretung 
 
 
Punkt 3.1 Bildung der Wahlkommission 
 
Die Wahlkommission setzt sich zusammen aus Frau Gerhardt, Herrn Ruf und Herrn Weber.   
 
 
Punkt 3.2 Wahlvorschläge 
 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden um Wahlvorschläge. 
 
Herr Noll schlägt Frau Hochhaus-Bopp vor.  
Frau Gerhardt schlägt Herrn Rhein zur Wahl vor. 
 
Beide Personen sind bereit zu kandidieren.   
 
 
Punkt 3.3 Wahl der ersten Stellvertretung, sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Nach Stimmabgabe und anschließender Auszählung der Wahlzettel, übergibt der Wahlvorstand 
dem Vorsitzenden das Wahlergebnis.  
 
Demnach ist bei 13 abgegebenen Stimmen Frau Hochhaus-Bopp mit 7 Stimmen zur 
1. Stellvertretung des Ortsvorstehers gewählt worden. Herr Rhein erhielt 6 Stimmen 
 
Frau Hochhaus-Bopp nimmt die Wahl an.  
 
Im Anschluss wird Sie von Herrn Dr. Moseler gem. der gesetzlichen Bestimmungen in ihr Amt 
eingeführt.   
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Punkt 4 Einwendungen des Ortsbeirates zum Bebauungsplanverfahren 

"Quartierszentrum Am Sonnigen Hang (MA 34)" 
 
Der Vorsitzende berichtet darüber, dass die Einwände des Ortsbeirates bei der Verwaltung 
eingegangen sind. Im Anschluss daran verliest er die Antwort der Verwaltung. Darin wird unter 
anderem erwähnt, dass die Einwände gewertet und berücksichtigt werden. Aber auch, dass der 
Ortsbeirat zu einem späteren Zeitpunkt noch einmal von Seiten der Verwaltung im Rahmen 
der Anhörung beteiligt wird.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema " Sanierung des Platzes 

vor der kath. Kirche" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Kita-Plätze" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
Punkt 6.1 Stellplatzsatzung der Landeshauptstadt Mainz 
 
Die Anwesenden nehmen die Stellplatzsatzung zur Kenntnis. Man betont in diesem 
Zusammenhang noch einmal, dass man gerade bei Neu- und Umbauten auf die Errichtung von 
Stellplätzen achten sollte.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Gespräch bei der Autobahn GmbH 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass er beabsichtigt, aufgrund der 
aktuellen Situation mit der Autobahn GmbH einen Termin für ein Onlinemeeting zu 
vereinbaren. Er wird dort einige Terminvorschläge für die 6. oder 7. Kalenderwoche einholen 
und dann die Ortsbeiratsmitglieder entsprechend informieren.   
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Punkt 6.3 Einwohnerstatistik 
 
Mit Stand vom 31.10.2020 waren in Marienborn 4.540 Einwohnerinnen und Einwohner 
gemeldet. 53 davon lediglich mit einem Nebenwohnsitz.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.4 Sonstiges 
 
Der Vorsitzende informiert unter anderem über die Baumfällungen in der Mercatorstraße sowie 
am Sportplatz.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Von Seiten der anwesenden Bürger werden folgende Fragen gestellt: 
 
Wann wird auf dem ehemaligen Gelände des Wertstoffhofes ein lebenswertes Biotop 
entstehen? Bisher befindet sich dort keine wie damals angekündigte Blumenwiese. 
 
Wie hoch belaufen sich die bisher angefallenen Kosten für dieses Projekt? 
 
Die Verwaltung wird gebeten, dazu Stellung zu beziehen. 
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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